ABSTRAK
Dian Evi Hayati. Peran Guru PAI dan Guru BK dalam Meningkatkan Kesadaran Melaksanakan Tata Tertib Sekolah pada Siswa SMP Bhakti Pertiwi Kota Tangerang.
        Lingkungan kehidupan yang kurang sehat, seperti maraknya tayangan pornografi di telivisi, minuman keras dan obat-obat terlarang/narkoba, serta dekadensi moral sangat memengaruhi pola perilaku atau gaya hidup para remaja yang cenderung menyimpang dari kaidah-kaidah moral, di antaranya adalah pelanggaran tata tertib sekolah, berupa membolos, merokok, dan pelanggaran lainnya. Hal ini terjadi di SMP Bhakti Pertiwi Kota Tangerang, yang tingkat kesadaran siswa dalam melaksanakan tata tertib sekolah masih rendah. Penampilan perilaku remaja seperti hal tersebut sangat tidak diharapkan, karena sangat tidak sesuai dengan sosok pribadi manusia Indonesia yang dicita-citakan, seperti tercantum dalam tujuan pendidikan nasional yaitu UU No. 20 Tahun 2003. 
Masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Bagaimana tingkat kesadaran siswa SMP Bhakti Pertiwi dalam melaksanakan tata tertib sekolah?; 2. Bagaimana peran guru PAI dalam meningkatkan kesadaran siswa untuk melaksanakan tata tertib sekolah di SMP BHAKTI PERTIWI Kota Tangerang?; 3. Bagaimana peran Guru BK dalam meningkatkan kesadaran siswa untuk melaksanakan tata tertib sekolah di SMP Bhakti Pertiwi Kota Tangerang?;          4. Bagaimana kerjasama guru PAI dan guru BK dalam meningkatkan kesadaran siswa untuk melaksanakan tata tertib sekolah di SMP Bhakti Pertiwi Kota Tangerang?.
Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan data empiris tentang tingkat kesadaran siswa SMP Bhakti Pertiwi Kota Tangerang dalam melaksanakan tata tertib sekolah, peran Guru PAI dan Guru BK dalam meningkatkan kesadaran siswa untuk melaksanakan tata tertib sekolah di SMP Bhakti Pertiwi Kota Tangerang, dan kerja sama antara guru PAI dengan guru BK dalam meningkatkan kesadaran siswa untuk melaksanakan tata tertib sekolah di SMP Bhakti Pertiwi Kota Tangerang.
Jenis penelitian yang dilakukan oleh penulis adalah bersifat deskriptif kualitatif, karena dianggap dapat mengamati secara langsung obyek yang dijadikan penelitian. Dan berusaha memahami secara mendalam tentang obyek yang diteliti.
Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan , penulis memperoleh hasil berupa data yang menunjukkan: 1.Tingkat kesadaran siswa SMP Bhakti Pertiwi dalam melaksanakan tata tertib sekolah masih rendah, karena masih melanggar beberapa poin kewajiban dan larangan;  2.  Peran guru PAI dalam meningkatkan kesadaran siswa untuk melaksanakan tata tertib sekolah di SMP Bhakti Pertiwi sebagai teladan atau contoh yang baik, penyuluh, dan pembimbing bagi siswa yang telah terlanjur melanggar tata tertib sekolah melalui pendekatan spiritual; 3. Peran guru BK dalam meningkatkan kesadaran siswa untuk melaksanakan tata tertib sekolah di SMP Bhakti Pertiwi adalah sebagai konselor bagi siswa,  juga berperan sebagai pemberi sanksi yang bersifat mendidik;    4. Kerjasama guru PAI dan guru BK dalam meningkatkan kesadaran siswa untuk melaksanakan tata tertib sekolah di SMP Bhakti Pertiwi sangat penting dan berkaitan erat. Di satu pihak, guru PAI menjalankan perannya di kelas sebagai tindak preventif, sedangkan guru BK memposisikan dirinya sebagai konselor di luar kelas.  
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ABSTRACT


Dian Evi Hayati. Role of Teachers and Teacher PAI BK in the Implementing Rules of Conduct Raising Awareness of Students in Junior High School Bhakti Pertiwi Tangerang City.
Living environments that are less healthy, such as the proliferation of pornography on television, liquor and drugs / drug, as well as moral decadence strongly influence patterns of behavior or lifestyle of young people who tend to deviate from moral rules, among which is a violation of the order school, be truant, smoking, and other violations. This happens in SMP Bhakti Pertiwi Tangerang City, which is the level of awareness of students in implementing the school rules still low. Appearance of adolescent behavior as it was not expected, because it was incompatible with the figure of the human person Indonesia aspired, as laid down in national educational purposes namely Law No. 20 of 2003.
Problems in this research are: 1. What is the level of awareness of students of SMP Bhakti Pertiwi in implementing school rules ?; 2. How is the role of PAI teachers in raising awareness of students to implement school rules in SMP BHAKTI PERTIWI Tangerang City ?; 3. What is the role of teacher BK in raising awareness of students to implement the school order in SMP Bhakti Pertiwi Kota Tangerang ?; 4. How is the cooperation between PAI teachers and BK teachers in raising awareness of students to implement school order in SMP Bhakti Pertiwi Kota Tangerang ?.
This study aimed to obtain empirical data on the level of consciousness of junior high school students Bhakti Pertiwi Tangerang City in implementing the school rules, the role of teachers PAI and counseling teacher in raising awareness of students to carry out the school rules on SMP Bhakti Pertiwi Tangerang City, and cooperation between teachers PAI the BK teachers in raising awareness of students to carry out the school rules on SMP Bhakti Pertiwi Tangerang City.
The type of research conducted by the author is descriptive qualitative, because it is considered to observe directly the object of research. And trying to understand deeply about the object under study.
Based on the research that the authors do, the authors obtained results in the form of data showing: 1.The level of awareness of students SMP Bhakti Pertiwi in implementing the school order is still low, because it still violates several points of obligation and prohibition; 2. The role of PAI teachers in raising awareness of students to implement school discipline in SMP Bhakti Pertiwi as a good example or examples, extensionists and mentors for students who have already violated school rules through a spiritual approach; 3. The role of BK teachers in raising awareness of students to implement the school order in SMP Bhakti Pertiwi is as a counselor for students, also acts as an educational sanction; 4. Cooperation of teachers of PAI and BK teachers in raising awareness of students to implement the school order in SMP Bhakti Pertiwi is very important and closely related. On the one hand, PAI teachers perform their role in the classroom as a preventive act, while BK teachers position themselves as outside counselors.
Keywords: PAI Guru, Guru BK, awareness, school rules

[bookmark: _GoBack]

الملخص


إيفي ديان حياتي. دور المعلمين والمعلم PAI BK في القواعد التنفيذية لزيادة الوعي السلوك من الطلاب في مدرسة اعداديه بهاكتى Pertiwi تانجيرانج مدينة.

الذين يعيشون البيئات التي هي أقل صحية، مثل انتشار المواد الإباحية على شاشة التلفزيون، الخمور والمخدرات / المخدرات، فضلا عن الانحطاط الأخلاقي التأثير بقوة أنماط السلوك أو أسلوب حياة الشباب الذين يميلون إلى الخروج عن القواعد الأخلاقية، ومنها ما يشكل انتهاكا للنظام المدرسة، يكون يتغيب، والتدخين، وغيرها من الانتهاكات. يحدث هذا في SMP بهاكتى Pertiwi تانجيرانج مدينة، وهو مستوى وعي الطلاب في تنفيذ قواعد المدرسة لا تزال منخفضة. ظهور سلوك المراهقين كما لم يكن متوقعا، لأنه لا يتفق مع هذا الرقم من إنسان اندونيسيا تطمح، على النحو المنصوص عليه في أغراض التعليمية الوطنية هما القانون رقم 20 لعام 2003.

المشكلة في هذا البحث هي: 1. ما هو مستوى الوعي طلبة المدارس الثانوية "بهاكتى Pertiwi في تنفيذ قواعد المدرسة. 2. ما هو دور المعلمين PAI في توعية الطلاب لتنفيذ قواعد المدرسة على SMP بهاكتى PERTIWI تانجيرانج سيتي؟. 3. ما هو دور ماستر BK في توعية الطلاب لتنفيذ قواعد المدرسة على SMP بهاكتى Pertiwi تانجيرانج سيتي؟. 4. كيف هو تعاون المدرسين والمعلمين PAI BK في توعية الطلاب لتنفيذ قواعد المدرسة على SMP بهاكتى Pertiwi تانجيرانج سيتي؟

.هدفت هذه الدراسة للحصول على بيانات تجريبية على مستوى وعي طلبة المدارس الثانوية بهاكتى Pertiwi تانجيرانج مدينة في تنفيذ قواعد المدرسة، ودور المعلمين PAI والمعلمين الإرشاد في توعية الطلاب لتنفيذ قواعد المدرسة على SMP بهاكتى Pertiwi تانجيرانج مدينة، والتعاون بين المعلمين PAI المعلمين BK في توعية الطلاب لتنفيذ قواعد المدرسة على SMP بهاكتى Pertiwi تانجيرانج مدينة.

هذا النوع من الأبحاث التي أجريت من قبل المؤلفين هو النوعية وصفية، لأنها يمكن أن نلاحظ مباشرة الكائن التي جعلت من الدراسة. 
استنادا إلى الأبحاث من قبل المؤلف، والكتاب الحصول على النتائج في شكل عرض البيانات: المدرسة الإعدادية وعي الطلاب 1  بهاكتى Pertiwi في تنفيذ قواعد المدرسة لا تزال منخفضة، لأنها انتهكت العديد من الالتزامات نقطة والنواهي. 2. دور المعلمين PAI في توعية الطلاب لتنفيذ قواعد المدرسة على SMP بهاكتى Pertiwi كنموذج أو مثال جيد والمرشدين، والمستشارين للطلاب الذين انتهكوا بالفعل قواعد المدرسة من خلال نهج الروحي، 3. دور المعلم في رفع الوعي الطلاب BK لتنفيذ قواعد المدرسة على SMP بهاكتى Pertiwi هو كمستشار للطلاب، كما تأخذ دور العقوبات التي التعليمية. 4. المعلم التعاون بك باي والمعلمين في رفع وعي الطلاب لتنفيذ أمر بهاكتى Pertiwi المدرسة الثانوية مهم جدا وثيقة الصلة. من جهة، والمعلمين PAI أداء دورها في الفصول الدراسية كما اتبع الوقائي، في حين وضع المعلمين BK نفسه كمستشار خارج الفصول الدراسية.
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